## Das Dürrbacher Echo

In Dürrbach wars - s'is lang scho her, da war a alter Musiker. Trompete hat er g'spielt, daß ihr's nur wißt, es war der alte Konrad Krist.

Gar gern hat er die Leut geneckt und ist beim "Adler" mästens g'steckt. Es Geld war knapp und des nit weng, da muß er scho sein Kopf astreng, ob nit a Kerl mit a weng Geld ihm ab und zu a Schöpple bestellt.

Es könnt aa a Bocksbeutel sei von dem Wirt sein beste Wei. Und wie es Glück manchmal so will, tut sich sei Wunsch aa bald erfüll.

Die Tür geht auf und wer kommt rei? Berliner Preuße, mehr als drei! Was ham die für Sprüch gemacht! Da muß sogar der Konrad lach.

Erzählt ham sie, vom Echo am Königssee, des müßt mer hör, die Pracht müßt' seh! Junge, Junge, einfach doll! zurück kommt es siebenmal, Zoll für Zoll!

Da meent der alte Konrad Krist: I staun, daß ihr no garnix wißt, des is ja einfach a Skandal, vom Echo hier im Dürrbachtal.

Wenn ener mitere Trompet obe an der Steinburg steht und spielt: Madele ruck, ruck, ruck, kommt: "Steh ich in firstrer Mitternacht" zurück.

Die Preuße meene, des könnts nit gäb, sie täte so märli niemals gläb. Wetten wir doch von denen zehn, die hier auf diesem Tische stehn! Schöne Bocksbeutel warns, dick und fett, mit en prächtige Etikett.

Der Krist schlägt ei, der alt Schlawiner; Auf jetzt, sage die Berliner und dann marschiere sie lustig und heiter bis zur Steinburg und e klenns Stückle weiter. Da kriege sie dann vom Konrad erklärt, wie des Echo hier verfährt.

schaut her, des is der Hopfeberg, die Spitze drübe der Furzelberg. Da überschlägt sich dann der Ton, und kommt zurück, ganz ohne Hohn. Ar macht es harmloseste G'sicht von der Welt, (heimlich denkt er scho ans Geld) Meine Herrschafte, noch a klenne Bitt, ich hab nämlich mei Trompete nit mit, i geh schnell hemm und tu sie hol. Tut euch derweil a weng erhol.

Nachdem er's Echo informiert, kommt er wieder anmarschiert. A prüfender blick, dann is ihm wohl, es Kilians Schorschle winkt ja schon.

"Na, du oller Gartenzwerg, geh mal hurtig ran ans Werk, laß jetzt dein Trompetchen spielen, sonst wolln wir dir dei Gosche kühlen."

Und der Krist spielt wie ein Gott: Mädle ruck, ruck - laut und flott. Da - leise klingt zurück und sacht: Steh ich in finstrer Mitternacht.

Die Berliner warn sprachlos und mußte gsteh: so a Echo gibts nit am Königsee!
Dann ham sie sich gfaßt und mit en Mordsgschrei sin sie wieder in Adler nei.
Kreuzfidel sitze sie im Eck erhole sich von dem Echo-Schreck, da geht langsam die Stubetür auf und noch gwnz ohne Atem vom schnelle Lauf, kommt der Kilians Schorsch mit der Trompete. Aha! Des Unterdürrbacher Echo war jetzt da.